



# **Dandim 0831/Surabaya Timur Dampingi Pangdam V/Brawijaya pada Gebyar HUT RI ke 77 dan Bhakti Sosial**

**Arif Rido - SURABAYA.KLIKINDONESIA.ID**

Aug 27, 2022 - 18:45



SURABAYA - Bertempat di Jl. Bulak Banteng Kidul No 9A Kel. Sidotopo Wetan Kec. Kenjeran dilaksanakan kegiatan kunjungan Mayjen TNI Nurcahyanto, M.Sc.,(Pangdam V/Brawijaya) beserta rombongan dalam rangka memperingati gebyar HUT Kemerdekaan RI ke -77 serta Bhakti Sosial yg diikuti oleh 150 orang dg penanggung jawab Bpk H. Moch Mucthar. Sabtu (27/08/22)

Kegiatan dalam rangka gebyar HUT RI Ke 77 dan Bhakti Sosial dihadiri antara lain, Mayjen TNI Nurcahyanto, M.Sc (Pangdam V/Brawijaya), Bpk Dr. Ir. H. Wahid Wahyudi M.T (Kadis Pendidikan Jatim), Kol Inf H. Sugiyono, S.Sos., M.Si (Kasrem 084/BJ), Kol Arm Wijang Rimoko Ardani, S.Sos (Aster Kasdam V/Brw), Kol Inf Yusan Riawan, S.I.P., M.Han, (Dandim 0831/ST) AKBP Anton Elfrino Trisanto, SH, S.I.K, M.Si. (Kapolres Tanjung Perak), Bpk Dr. Suko Widodo Drs. M.Si. (akademisi dari Unair), Bpk. Adraf Ridwan (Ketua Ikamra), Bpk KH. Muhtadi Arifin, Bpk KH. Adenan dan Bpk KH. Ali Mustakim.

Pangdam V/Brawijaya Mayjen TNI Nurcahyanto M.Sc beserta rombongan tiba di lokasi dan disambut oleh Dr. Suko Widodo Drs. M.Si. (Akademisi dari Unair) dan Ibu - ibu PKK. Acara dimulai dengan menyanyikan lagu Indonesia Raya.

Dalam sambutan Bpk H. Moch Muchtar mengucapkan terima kasih kepada Bapak Mayjen TNI Nurcahyanto M. Sc (Pangdam V/Brawijaya), yang hadir di tengah - tengah kita, beliau adalah mutiara bangsa meskipun datang di tempat kumuh tetapi tetap "Mutiara", ungkap H Moch Muchtar.



Dengan datangnya orang no satu di jajaran Kodam V/Brawijaya suatu kehormatan bagi kami warga masyarakat bulak banteng kidul dan kami menginginkan motivasi dari seorang Panglima Kodam V/Brawijaya yang terus menerus berjuang demi kemajuan bangsa ini. Dengan adanya acara ini kami berharap agar kita semua dapat menjaga keutuhan NKRI," ungkapnya.

Pangdam V/Brawijaya Mayjen TNI Nurcahyanto, M.Sc dalam sambutannya menuturkan, kami beserta rombongan dalam rangka silaturahmi serta memperingati gebyar HUT RI ke 77 dan Bhakti Sosial.

Pangdam V/Brawijaya mengucapkan banyak terimakasih terutama khususnya warga Bulak Banteng Kidul yg terus bersama-sama saling menjaga ketertiban lingkungan, keamanan dan saling menolong kepada masyarakat yang kurang mampu," ungkap Pangdam.

Ditempat yang sama Komandan Kodim (Dandim) 0831/Surabaya Timur Kolonel Inf Yusan Riawan S. I. P., M. Han menambahkan, kunjungan Pangdam V/Brawijaya Mayjen TNI Nurcahyanto, M. Sc dalam rangka kegiatan memperingati gebyar HUT RI ke -77 Serta Bhakti sosial pembagian paket sembako dan tak kalah pentingnya dalam kunjungan ini dalam rangka silaturahmi dengan warga bulak banteng kidul," tegas Dandim.